

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



餅つき



火入れ

どんど焼き



2月8日(土) どんど焼きを行いました。午後5時に祝詞奏上の後、どんどに火を入れました。
竹切りと組立ては一週間前の1日(土)餅つきは当日の午前中に行い、多くの皆さんのご協力で順調に準備が出来ました。
当日の朝は雪がちらついていましたが、夕方には天気も回復し予定通り実施することが出来ました。



竹切り・組立て準備



祝詞



第46回三光地区一周駅伝大会

1月26日(日) 第46回三光地区一周駅伝大会が開催されました。今年も多くの人が豚汁を喜んで食べていただき、駅伝の成績は真坂地区は総合3位でした。

今後の予定

- 桜ともみじの植樹
3月 2日(日) 9時 活性化センター集合
八面山荘周辺に補植します。スコップを持参ください。
- 日ノ出町商店街イベント“はずみ鍋”
3月 8日(土) 19時30分 野菜切り
3月 9日(日) 8時30分 佐知庵集合
ひな祭り関連イベントで日ノ出町商店街で「女性の綱引き大会」が開催されます。参加者への豚汁のサービスです。
- 竹馬会総会
3月30日(日) 11時30分 佐知庵集合
- 山国川災害復旧清掃活動“はずみ鍋”
4月12日(土) 19時30分 野菜切り
4月13日(日) 詳細は後日
山国川の耶馬溪町城井から津民付近の樹木に引っかかっているビニールなどの清掃作業を千人規模で行います。竹馬会に千人分の豚汁の依頼がありました。

壱岐の島

第2回泥んこバレー開催決定!

竹馬会の泥田バレーを引き継いだ「壱岐の島 泥んこバレー」の今年の開催が6月1日(日)に決定しました。

昨年で終わらなければ竹馬会が開催していた日です。参加者の募集にも昨年の竹馬会の大会に申し込みのあった124チームを紹介しました。

大会を盛り上げるため、今年も竹馬会応援ツアーを検討しましょう!

竹馬会ヤングチームは、大会への出場も検討しますか?



壱岐の昨年の大会